

Promote your products or services here Campaign with us contact@ceklisatu.com

Home / Nasional

SEAMEO BIOTROP bersama MABIC dan ISAAA Mengangkat Isu Bioteknologi Melalui 6th Asian Short Course on Agribiotechnology

Promote your products or services here Campaign with us contact@ceklisatu.com

Taufik - Sep 14, 2023 - 0

Comment

POPULAR TAGS

- # Bogor
- # Kota Bogor
- # DPRD
- # polisi
- # Iwan Setiawan

POPULAR POSTS



1 POLITIK
Sartika PB INSPIRA Nilai Dedie Rachim Cokok Pimpin Kota...

2 NEWS
Disdik Kota Bogor Bakal Hapus Peran Korlas di SD dan SMP

Tutup



SEAMEO BIOTROP melalui Indonesian Biotechnology Information Centre (indoBic) bekerjasama dengan Malaysian Biotechnology Information Centre (MABIC) dan International Service for the Acquisition of Agri-biotech Applications Inc. (ISAAA Inc.) menggelar 6th Asian Short Course on Agribiotechnology, Biosafety Regulation, and Communication.

BOGOR, CEKLISATU - SEAMEO BIOTROP melalui Indonesian Biotechnology Information Centre (indoBic) dan International :

menggelar 6th Asian Short Course on Agribiotechnology, Biosafety Regulation, and Communication.

Acara yang berlangsung dari tanggal 11 hingga 15 September 2023 ini diikuti oleh 45 peserta dari berbagai [negara](#), termasuk Vietnam, Thailand, Kamboja, Laos, Indonesia, Malaysia, Filipina, dan Amerika.

Adapun para peserta tersebut terdiri dari ilmuwan, regulator dan pembuat kebijakan yang tertarik dalam isu-isu bioteknologi.

Baca Juga : Uji Coba Kereta Cepat Jakarta-Bandung, Jokowi: Dorong Masyarakat Berpindah Ke Transportasi Massal

Hari ini, para peserta ASCA6 mengunjungi [SEAMEO BIOTROP](#) dan diterima oleh Dr. Zulhamsyah Imran selaku Direktur [SEAMEO BIOTROP](#), dimana mereka memiliki kesempatan untuk melihat berbagai fasilitas di [SEAMEO BIOTROP](#) seperti laboratorium bioteknologi, laboratorium kultur jaringan dan berbagai tempat menarik diantaranya stingless bee garden, aquatic garden, dan sensory garden.

Didampingi Global Coordinator BioTrust-ISAAA, Dr. Mahaletchumy Arujanan dan Manager HCID [SEAMEO BIOTROP](#), Dewi Suryani, Dr. Zulhamsyah Imran menekankan pentingnya bioteknologi dalam mengatasi tantangan global seperti krisis pangan, perubahan iklim, dan penggunaan pestisida yang berlebihan.

Dia juga menyoroti perlunya kerja sama antara ilmuwan, regulator, dan praktisi untuk mengembangkan potensi bioteknologi sambil meminimalkan risikonya.

"[SEAMEO BIOTROP](#) sebagai pusat regional biologi tropis, memiliki komitmen untuk melestarikan biodiversitas dan mempromosikan manajemen berkelanjutan dari pemanfaatan biodiversitas. Melalui kerjasama dengan ISAAA melalui IndoBIC, [SEAMEO BIOTROP](#) berperan aktif dalam mengedukasi masyarakat tentang bioteknologi dan risikonya," ucapnya kepada wartawan pada Kamis, 14 September 2023.

ASCA, inisiatif yang diorganisir oleh [MABIC](#) dan ISAAA Inc., bertujuan menjadi platform bagi ilmuwan dan regulator di Asia untuk meningkatkan pemahaman mereka tentang regulasi dan kebijakan terkait bioteknologi.

"Inisiatif ini berupaya mendukung pengembangan regulasi berbasis sains yang mendukung penelitian dan pengembangan bioteknologi, komersialisasi, dan pertukaran pengetahuan, terutama di [negara-negara](#) berkembang," katanya.



Berita Selanjutnya
Sekda Sebut Pentingnya KRB di Kota Bogor Terhadap Potensi Bencana

Tags:

Seameo Biotrop MABIC Informatika Negara

DAPATKAN BERITA TERKINI LAINNYA DI [GOOGLE NEWS](#) dan [TELEGRAM](#)



Taufik
Author

Team Redaksi

- 3 NEWS
KWT Mekarwangi Sejahtera Desa Ciawi Binaan Fakultas Per...
- 4 INTERNASIONAL
Kuil Rama Bakal Dibangun di Tanah Sengketa, Akhir Tahun...
- 5 NEWS
Pemotor di Gunung Putri Dibegal Bercerulit



Tutup